

Medio	www.feriaslibresdechile.cl
Fecha	08-08-2012
Mención	Punto Feria en la Universidad Alberto Hurtado.

Punto Feria en la Universidad Alberto Hurtado (UAH)



Este martes 7 de agosto el feriante Eusebio Germaín de la comuna de Lampa estuvo presente en el punto feria saludable, que se coloca mensualmente para proveer de productos sanos y frescos a los alumnos y funcionarios de la Universidad Alberto Hurtado, en la sede de Almirante Barroso.

El punto feria nace de una alianza entre la Universidad, a través de su Departamento de Salud y Deporte, y la Asociación de Ferias Libres (ASOF A.G) para promocionar una vida saludable mediante la campaña **“De la Tierra a la Feria, de la Feria a la UAH Alimentación Sana para una Universidad Saludable”**.

Las próximas ferias programadas en la U A H son las siguientes:

- Martes 4 de Septiembre
- Martes 2 de Octubre
- Martes 30 de Octubre
- Martes 4 de Diciembre